

PRESENTACIÓN DE LA REVISTA

La revista en formato electrónico ***Ciencia y Humanismo en la Salud*** de la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Yucatán, abre sus páginas en la red con el fin de ofrecer una alternativa más en la consulta y difusión del conocimiento científico que se genera en el ámbito universitario del *Campus de Ciencias de la Salud* de la UADY; también ofrece espacios a toda la comunidad científica nacional y extranjera para la recepción y publicación de artículos en los números subsecuentes. Es una nueva revista de carácter científico en el ámbito digital e interdisciplinar, dirigida especialmente a las Ciencias de la Salud y de las Humanidades, con especial atención en los estudios y resultados de la investigación científica del área de la salud en general.

Ciencia y Humanismo en la Salud es una revista de carácter científico cuatrimestral online que explora los espacios de intersección entre las humanidades y la ciencia, en especial en el mundo de la medicina considerando los amplios enfoques de los diferentes perfiles profesionales que la ejercen en la búsqueda del conocimiento científico.

El primero número de la revista se publicó en mayo de 2014, la recepción de artículos a partir de la aparición del primer número quedará abierta para toda la comunidad científica. Los artículos deberán cumplir con las normas de publicación y las indicaciones de estilo. Se enviarán a través de la plataforma en el sitio web **<http://revista.medicina.uady.mx>**, donde también se podrán consultar las normas de publicación y la hoja de estilo en la sección específica de la web, en donde podrán leer nuestra declaración de intenciones.

Aspiramos convertirnos en una revista de calidad y de referencia, de discusión y debate interdisciplinario implementando estrategias para el intercambio de opiniones científicas aprovechando las posibilidades inmensas y las herramientas que proporcionan los medios electrónicos y de los atributos del material que se disponga digno de ser publicables.

La revista ***Ciencia y Humanismo en la Salud*** cuenta con un distinguido y acreditado comité editorial integrado por investigadores nacionales e internacionales expertos en múltiples disciplinas, que fungirán como asesores. Se cuenta con un sistema de sección de artículos basado en informes remitidos por evaluadores externos, del propio comité e invitados con sobresaliente producción científica, trayectoria académica y profesional. Los criterios de aceptación y edición de los artículos cumplen con los parámetros más exigentes de los principales indexadores y evaluadores de calidad de publicaciones de carácter científico.

Somos ambiciosos a largo plazo y respetuosos de los resultados iniciales, estamos seguros que el éxito dependerá de la capacidad que tengamos para convencer a las comunidad académica y científica y de la motivación que generemos en las nuevas generaciones acerca de la importancia de publicar sus experiencias en búsqueda de la verdad y los diferentes enfoques del humanismo en la ciencia, aún más será necesario realizar acciones concretas para atraer a los que todavía son escépticos acerca de las posibilidades de los medios electrónicos de divulgación científica.

Aceptamos que vivimos en la era del conocimiento, disfrutando de sus beneficios pero también conscientes de sus riesgos, reconocemos que existe gran cantidad de información científica que se genera a nivel mundial cada día, pero nuestra en nuestra sociedad está ávida de encontrar nuevas fuentes de información que llene sus expectativas de conocimiento científico, la revista ***Ciencia y Humanismo en la Salud*** busca algo más que ello, la característica que queremos resaltar es que tendremos la oportunidad para aprender y analizar los temas científicos y la estrecha relación de su aplicación con el ser humano de manera crítica, las reflexiones serán producto de la interrogante que se deriva de las contradicciones a las cuales cotidianamente nos enfrentamos ante el binomio de la salud-enfermedad y los resultados del conocimiento médico y la realidad del ser humano, particularmente de todo lo relacionado con su bienestar y los riesgos que incrementen su vulnerabilidad ante la enfermedad y el medio ambiente no sustentable a causa del propio ser humano. La actividad científica es un producto socio-cultural y es por esta razón que el conocimiento del ser humano asociada a esta práctica, es de gran importancia para conocer el verdadero impacto y valor que le otorga la propia sociedad en la que vivimos.

Finalmente estoy convencido que, dada la capacidad, entusiasmo y responsabilidad demostrada por los autores de este prometedor proyecto, que los objetivos plasmados para la creación de esta revista serán cumplidos en beneficio de la comunidad de nuestra universidad y de las propias ciencias de la salud enfocadas a la atención del ser humano, enhorabuena.

ATENTAMENTE

“Luz, Ciencia y Verdad”

M.C. Guillermo Storey Montalvo

DIRECTOR DE LA FACULTAD DE MEDICINA